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Acusan informes plagiados y contratación de peritos “no idóneos” 

Defensa de caso Hércules presenta denuncia contra fiscal 
regional por irregularidades en la gestión de la causa    de los emblemáticos 
casos que busca escla- 
z80ar la Fiscalía de Ma- 

gallanse se trata del avión 0130 
Hércules, que el 9 de diciembre 
de 2019, 58 desintegró con 38 
personas bordo en pleno vuelo 
La causa a cargo del icalregio- 
al, Crián Crsceto, euenta con 
cinco formalizados a la echa, 
por cuasidolito do homicidio con 
resultado mútipl, siendo tados 
vinculados ala Pach. 

Frente ala audiencia Sjada. 
para el 6 de diciombre, los abo- 
ads defensores ingresaron al 
pasado jueves una denuncia ade 
ministativa en contra del seal 
Crisosto por “graves inegular; 
dades” 
nt los ya formalizados en. 

la causa están el general en rei 
10 Eduardo Mosquera Cruz, ls 
oficiales Julio Ojeda Puig, Mar- 
colo Mela Berti y Alan Asenjo 
Contreras además del funcion 
sioEmanuel Carrasco Málaquén. 
Los cuatro primeros, por haber 
permitido que una asronawe su- 
puestamente no apta para vuelo 
hubiese despegado y el último, 
or mentir ala Dirección Gens 
ralde Aeronáutica Civ, cuando 
preguntó sobre la posición del 
(C-130 an momentos en que ya 
¡e había perdido contacto con 
alamón. 

A petición del ficala y los 
abogados querellantes, Cristián 
Arias y Maximiliano Delgado, 

     
Hachazos,acuchilados,amo- 
asas con machete, manejos en 
¡stado de ebriedad que resulta- 
on en choques o conducciones 
temeraria que terminaron im- 
pactando otros vehiculos fueron 

“algunas delas escenas ue se vie. 
on durante un particularmente 
noticioso finde ssmana. 

La preocupante situación, por 
ú“lsumento deictvo enla ciudad, 
o dejó de extrañar a nadia y el 
“alcalde de Punta Arenas, Claudio 
Badonich, hizo wn llamado a las 

  

“sumentar la dotación de carabi- 
ere en muestra ciudad, y sobre 
odo la inversión en vehículos" 
relexionó el aleads, en una co. 
municación pública que realizó 

Fica! regional, Cit Crisoto. 
quienes representan als fami- 
line de 29 de los 3 falecidos, el 
Juzgado de Garantía de Punta 
“Arenas ió audiencia de formal: 
zación el 6 de diciembre en con- 
tra delas funcionarios Fernando 
Mondaca Rodríguez y Joaquín 
Urmia Renteria, a quienes tam- 
bién els imputa cuasidalit de 
homicidio con resultado málipls. 

Denuncia contra Crisosto. 
Losahogados defensores Ca- 

rola Fernández y Cristián Alu- 
mada han cuestionado la validez 
delos peritajes, acusando incl: 
so de un “plagio” ente als. Al 

pecto, el pasado jueves 21 de 
noviembre, ingresaron ante la 
Fiscalía Nacional uns denuncia 
adminissativa en contra dels. 
cal regional, Cristián Cisoto, a 

  

  

quien le andosan "graves irro- 
ularidades" an la gestión de a 

Entra los puntos que son. 
mencionados en la denuncia, 
cxentan la contratación de un. 
perito “no idóneo”, la presente: 
ción de un informo pericial “le 
úgiado”, “atado rigor científico" 
an dicho informe, “Valneración 

  

invostigación, "uso indebido de 
recursos públicos” e “impacto 
negativo en debido proceso”. 

La abogada Fernández deci 
16a1Mercario que situación 

bastanta clara: los peritaj 
de Fajardo (uno de los parits), 
presentado por cs querelantas 
y de Gómez (perito solicitado 
por fiscalía), son prácticamen- 

  

Claudio Radonich y balance de seguridad delfin de semana 
Alcalde preocupado por incidentes: “Lo más complicado 

de todo es que se nota que hay poco carabinero” 

  

El alcalde Radonich  rcó ala situación desde la soquina en que se 
eolaó un veleamleno de madrugadas 

  para referirse a esta situación. 
*Lo más complicado de todo es 
que ss nota que hay poco cara- 
Eine, 

En su balance, expone que 
fueron más de 20 lamadas que 
rcibió Soguridad Municipal las 
cuales fueron todas atendidas, 
aunqueno cuentan con as facu: 
tadas jurídicas o materiales an 

“algunos casos, para levar a cabo stenciones. Por tro lado, expl- 
6 que "Carabineros estuvo muy. 
intensamente trabajando en los 
Vi y concentrado en el Hospital 
Clínico durante la madrugada 

A juicio del alaldo, esta s- 
tuacionas implican replantear 

las estrategias gubernamentales 
respecto de la seguridad proven- 

  

3 La denuncia acusa 
la contratación de un 
perito “noidóneo" 
la presentación de 
un informe pericial 
"plagiado" 
sigor científico” en dicho 
informe, “vulneración 
de principios esenciales” 
que afectan la 
imparcialidad de 
la investigación, 
"uso indebido de 
recursos públicos” e 
"impacto negativo en 
el debido proceso" 

   

  

te idénticos. Ambos realizan el 
mismo análisis, logan alas mis. 
mas conclusiones y presentan 
las mismas omisionee, a pesar 
te haberse realizado om un año 
de diferencia. Esto resulta espe: 
cialmente lamatio, dado que, 
en ese intervalo, se incorpore 
on numerosos antecedentes a 
la carpeta invostigativa que no 
fueron considerado: 
deca dos informes" 

Se espera que todos ls anto- 
sdentas del contenido dela 

  

    

diencia de formalización fijada 
paraol6 de diciembre LPA. 

tiva enla ciudad. 
Una situación particular que 

uo mencionada por el alcaldo 
fue una riña en pleno contro de 
la ciudad, por call Podro Montt, 
“ente a una discoteca, En lare.| 
visión de cámaras de seguridad! 
se ve que uno delos involucra 
dos so premune de un machata 
paza agradi los demás y luego aya del lugar. Al ser consulta 
os Carabineros po este proce: 

Por otsolado, producto de los 
accidentes automoviíicos, se 
añaron semáforos que implican 
un gasto de presupuesto muni» 
ipal de, al menos, 10 millones 
de pesos por los daños. "Hemos 
invertido más ds 80 milones de 
pesos en daños solamente an lo 
que son semáforos y soñaléticas, 
que as una cantidad de dinero 
que se puede invertir n salud, 
por ejemplo” visibliz el lcaldo 
Badonich, sobre una situación. 
queso ha vuelto recurrente, 

  

  

Kusanovic abordó 
aministro de 
Haciendapor 
deuda del 4% 
Preocupado pora dilación de 

"unarespuesta,el senador Aleja 
ro Kusanovie, alsordó al minis- 
o de Hacienda, Mario Marcel, 
para que cumpla su promesa de. 
pago y dé a conoces el plan del 
gobierno para terminar con la 
“angustia de los pensionados del 
4% de la ex Caja do Empleados 
Particulares (Empart) 

stas gestiones se verificaron 
an elmarco dela discusión dela 
Lay de Presupuesto para e año 
2025 an el Congreso Nacional, 

«el senador Alejandro Kusanovic, 
“abordó al ministro de Hacienda. 

Jl paslamentario so ha mos 
zado crítico por la tardanza del 
¡gobierno con el pago alos coti- 
Zamtes del 4%, más aún, cuando. 
¿e han realizado innumerables 
úeuniones con uridades loca: 
les e incluso, el propio ministro 
Macosl, in hasta ahora, obte- 
er noticias concretas sobre la 
forma y fecha del pago de estos 

  

Kusanovis, luego de la con- 
versación en el Senado con el 
míniszo de Hacienda, informó 
que “al parecer e vaa incluir al 
pagoalos pensionados na pro- 
puesta de la Loy de Roajusto del 
Sector Público, la que se opera. 
ingrasar an diciembre". Aunque 
aclaró que "aún se astá estudian 
ola forma de calcular las mon 
cs quese pagarán" 

Ante la información conti 
mada por elmismo ministzo Mar- 
cel el lgialador - quien a ide- 
rado las conversaciones con las 
“autoridades ee mostró conter" 
to al tenor avances luego de ha- 

ber ampujado esta ntida causa 
pormás dedos años. Sin ambar- 
10, advirióque "ya no hay espa- 
cios para más reuniones mi "as- 
pirinas”,es muy lamentable que 
pensionados ss hayan muerto 
"esperando recibir Justo pago 

    
    

  

    
   

  

   
   

      

     

y poro mismo es urgente tener 
pronta solución
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